



El área de Ingeniería Industrial de Salamanca, entre las cuatro con mejor rendimiento en investigación

Según el ranking de la Fundación Conocimiento y Desarrollo, está al nivel de la Autónoma de Barcelona y la Politécnica de Cataluña

R.D.L. | SALAMANCA

Cuando se habla de la excelencia de la Universidad de Salamanca siempre se piensa en los estudios de Filología, de Derecho o de Medicina, pero hay otras áreas de la institución académica que comienzan a despuntar y así se pone de manifiesto en el último ranking de la Fundación Conocimiento y Desarrollo, que también lleva a cabo estudios pormenorizados de las titulaciones. Es el caso del área de Ingeniería Industrial, titulación que se imparte en la Escuela Técnica Superior de Béjar.

En concreto, la Universidad de Salamanca se sitúa en este ámbito entre las mejores de su tamaño —más de 20.000 estudiantes— por lo que compite con centros de gran volumen de alumnos como la Autónoma de Barcelona o la Politécnica de Cataluña.

¿Y por qué el Estudio salmantino se encuentra entre los cuatro centros que más destacan en Ingeniería Industrial? El ranking pide su capacidad para obtener fondos externos de investigación, el número de tesis doctorales, la cifra de publicaciones por profesor, el impacto normalizado de dichas publicaciones, las citas de esos estudios y los tramos de investigación vivos del personal docente e investigador. Teniendo en cuenta todos esos factores, la titulación de Ingeniería Industrial está por encima de la media de otras universidades.

Ranking CyD Investigación en Ingeniería Industrial

Universidades con mejores resultados

De más de 20.000 estudiantes

- Autónoma de Barcelona
- Castilla-La Mancha
- Politécnica de Cataluña
- Salamanca
- Sevilla
- Valladolid
- Zaragoza

De 10.000 a 20.000 estudiantes

- Alcalá
- Gerona
- Jaén

Menos de 20.000 estudiantes

- Mondragón
- Pontificia de Comillas
- Pública de Granada

“La inclusión de la Universidad en este ranking corrobora los buenos datos que tenemos en I+D”, afirma Corchado

“Este reconocimiento me alegra y me hace ser optimista respecto al potencial que la Universidad de Salamanca y todos sus campus, incluidos los de Béjar, Ávila y Zamora, ofrecen cuando se trata de analizar y de comparar nuestro trabajo en clave nacional e internacional”, ha asegurado el vicerrector de Investigación, Juan Manuel Corchado, y subraya: “Lejos de verse como algo casual, la inclusión de la Universidad de Salamanca en este ranking corrobora los buenos datos que estamos obteniendo en materia de I+D, con incrementos notables en registro de patentes, proyectos obtenidos y creación de empresas de base tecnológica en los últimos años”.